



## INICIA LA RUTA PARA REFORMA AL PODER JUDICIAL



El camino para la discusión sobre la reforma al Poder Judicial está ya en avanzada.

**El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, estimó que este lunes comenzará la ruta para aprobar la realización de los parlamentos abiertos de las primeras cinco reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador, entre estas Judicial.**

El anuncio se da luego de que Morena señalara la semana pasada que realizaría encuestas a la ciudadanía para conocer la opinión sobre esta iniciativa que busca reducir a los ministros de la Corte y que sean electos por voto popular, entre otros aspectos.

<https://elmonitordeparral.com/spip.php?article19814>